
Ratsmitglied Stötzel berichtet von der Sitzung des Rechnungsprüfungsausschusses. In 
konstruktiver Form sei das Ergebnis des Jahresabschlusses 2014 beraten worden. 
 


